

Haciendo lo correcto

Autoaislamiento COVID-19

La **Declaración de Salud** indica cada día, si podemos acceder a instalaciones o bien, si debemos quedarnos en casa. En caso de ser positivo o contar con cualquier síntoma asociado a COVID-19:

¡Autoaislarse es lo correcto!
¡Autoaislarse es compromiso!

Mantén la comunicación con tu supervisor y **con Seguridad y Salud**, para tu atención y seguimiento. Realiza "home-office" únicamente si tu estado de salud lo permite, **tu salud es prioridad.**



SÍNTOMAS DE
AFECCIÓN
RESPIRATORIA



TOS



FIEBRE
>=37.5°C



MOLESTIAS
Y DOLORES

Al presentar síntomas:

ANTES DEL TURNO
quédate en casa.

DURANTE EL TURNO,
notifica al médico para preparar tu consulta.

DESPUÉS DEL TURNO
quédate en casa.

IMPORTANTE: AUTO AISLARSE Y NOTIFICAR EN CASO DE PRESENTAR SÍNTOMAS